

Und ab in die Baby-Pause...

Geschrieben von: DL

Mittwoch, 30. Januar 2013 um 15:45

De Lutte/ Niederlande. Über ihre Internetseite hat sich die frühere deutsche Nationen-Preisreiterin Pia-Luise Aufrecht bis in den Sommer vom Turniersport verabschiedet: Sie erwartet ein Baby.

Heute gibt es für viele dankenswerter Weise das Internet, um etwas mitzuteilen. Der eine sagt, dass er geschieden wurde, ein anderer, dass er heiraten werde, Nadine Capellmann teilte jüngst mit, dass sie ein Russenmädchen adoptiert habe, und Pia-Luise Aufrecht sagte via Homepage „Tschuess“ bis zum Sommer. Dann erwartet die Schwäbin aus Affalterbach ein Baby. Vater wird ihr Lebenspartner Gert-Jan Bruggink (32). Die beiden Springreiter sind seit 2008 zusammen und leben in De Lutte unweit von Gronau/ Westfalen, nur eben auf der niederländischen Seite.

Pia-Luise Aufrecht (35), die früher u.a. von Nelson Pessoa, Achaz von Buchwaldt und Kurt Gravemeier trainiert wurde, ritt bisher 13-Mal einen Preis der Nationen für Deutschland. Sie war 2003 deutsche Vizemeisterin, zwei Jahre später holte sie erneut Silber bei den Amazonen und dazu Bronze bei der nationalen Meisterschaft der Herren und gewann Ende des Jahres in Mechelen das Weltcupspringen, 2006 wurde sie im Weltcupfinale Achte und 2007 nochmals Zweite der deutschen Meisterschaft. Ihr Vater Hans-Werner Aufrecht, Chef der Deutschen Tourenwagen-Meisterschaft (DTM) und Mitinitiator der „Riders Tour der Springreiter“, gehört laut „Trust-Magazin“ zu den reichsten Deutschen, das Vermögen wird mit 350 Millionen Euro beziffert.